

Ya están en marcha los campeonatos internos de invierno en la facultad GEP de Arrasate

21/10/2015

Los campeonatos internos de la facultad GEP de Arrasate, empezaron ayer en las instalaciones de Iturripe.

Esta semana han comenzado los campeonatos de frontenis individual y fútbol sala, y la semana que viene comenzarán el 3x3 de basket y pala por parejas.

Alrededor de 90 alumnos/as participarán en los campeonatos, organizados en equipos o parejas.

Suerte a todos/as los/as participantes y esperamos que sean atractivos los campeonatos y conseguir representantes para el campeonato de MU

Más fotos [en la página de facebook](#) del servicio de deportes

